

本村小学校

だより

12月号



発行所 港区立本村小学校
〒106-0047
港区南麻布3-9-33
TEL:03-3473-1462
FAX:03-3443-8535

令和2年の

締めくくり

校長 山村 登洋

残り1ヶ月、師走

令和2年も今月の師走を残すのみとなりました。新型コロナウイルス感染症に振り回された1年でしたが、子供たちや保護者の皆様のご協力をいただき無事に終わろうとしています。

11月に開催しました「ほんむらピック2020」には、多くの皆様に参観していただき、本当にありがとうございました。

今年度、初の学校行事、そして分散形式での実施となりましたが、保護者の皆様の温かい拍手が



葉を述べた場面はとても感動しました。分散形式でも心温まる

子供たちの達成感を向上させていたのだと思っています。

6年生の表現

「御神楽」を全校児童が校舎のベランダから応援し、演技終了後、それに対して6年生がお礼の言

ほんむらピック2020となりました。

次は「本村ハーモニックコンサート2020」

さて、令和2年の締めくくりは、18、19日開催の「本村ハーモニックコンサート2020」です。残念ながら音楽会は中止となりましたが、この「本村ハーモニックコンサート2020」も子供たちは燃えています。音楽の授業の他に朝練習、中休み練習、嬉しいのは自主練習を行う子供たちがいます。素晴らしいのは、ウィズ・コロナということで、マスク着用、手洗い、3密を意識して、感染対策をしっかり守りながら練習を進めているところです。

ライブ配信を検討中

また、現在、急ピッチで進めているのが「本村ハーモニックコンサート2020」のウェブライブ配信です。最近の新型コロナウイルス

ス感染者増加に少しでも対応すべく、構築を急いでおります。ウェブ配信ですので、画質、音質は



体育館での生鑑賞と比べれば劣ってしまいますが、安心して、さらに全ての学年が鑑賞できます。少しでも保護者の皆様に子供たちの元気に活躍している姿を見ていただきたいと思えます。後日、詳しいご案内をさせていただきます。大きく予定です。(電波事情によりウェブライブ配信を行えないこともあります。ご了承ください) 当日も、感染対策を十分に行って開催いたします。鑑賞されま

います。

今月は「世界人権デー」

12月10日は世界人権デーです。それに合わせて7、11日は「本村小人権週間」となります。それに先立ち1月30日の全校放送朝会では、「あだ名によるいじめについて」講話をしました。

子供たちの人権意識を高めていくことはとても重要なことです。やはり、学校では「いじめ防止」についての取組が一番となります。

子供たちの心の奥の悩みや不安に寄り添うとともに、「いじめは卑劣で、決して許されない行為だ」ということを今一度しっかり指導していかねばと思います。子供の見える小さな変化から子供の困り事や悩みに気付き、解決に向け、一緒に考え取り組んでいきたいと思えます。